
Fachschaftsrat Mathe-Physik

Sitzungsprotokoll vom 05.02.2025
Stellvertreter sind gelistet nach Reihenfolge des Wahlergebnis.

□ : abwesend ⊠ : anwesend ■ : anwesend und stimmberechtigt

Anwesende FSR-Mitglieder

□ Moritz Olbrich
■ Leonie Herrmann
□ Erik Audorf
□ Rico Linke

■ Turan Kiyan (ab 16:38)
■ Ticia Dreydemy
□ Richard Reimann
□ Linda Rautmann

□ Alex Schiffer
■ Olivia Benstem
□ Pia Suhm
□ Frederic Stephan

Anwesende Stellvertreter

□ Fabian Mattig
■ Kyra Peikert
■ Nick Günther
□ Nele Eggers
■ Nik Krzyzaniak
■ Nici Scheel

Anwesende Assoziierte

⊠ Erik Albrecht
□ Zoë Kaffarnik
□ Moritz Itzerott
□ Alex Faber

□ Sophia Dahm
⊠ Kai-Uwe Müller Monllau
□ Josefin Gernoth
□ Sophie Heller

□ Moritz Koch
□ Jasper Kluge

Gäste

Paul, Ben

Sitzungsleitung: Nik
Protokollierende: Ticia, Olivia, Nici

Abstimmungen: (Dafür/Dagegen/Enthaltung)
Beginn der Sitzung um 16:11 Uhr



Tagesordnung
• TOP 0: Nächste Sitzung (16:11 Uhr)

• TOP 1: Altes Protokoll (16:12 Uhr)

• TOP 2: Alte Aufgaben (16:13 Uhr)

• TOP 3: Organisatorisches (16:14 Uhr)

• TOP 4: Finanzbeschlüsse (16:23 Uhr)

• TOP 5: Post und Mails (16:55 Uhr)

• TOP 6: Hochschulpolitik (17:04 Uhr)

• TOP 7: Öffentlichkeitsarbeit (17:26 Uhr)

• TOP 8: JahrgangssprecherInnen (17:31 Uhr)

• TOP 9: Sonstiges (17:43 Uhr)

• TOP 10: Feedback zur Sitzung (17:44 Uhr)

• Verschobene TOPs

TOP 0: Nächste Sitzung
In letzter Sitzung festgelegt: Die nächste Sitzung findet am Mittwoch, den 12.02.2025 im Physikhaus
statt. Die übernächste Sitzung wird am Mittwoch, den 19.02.2025 im Physikhaus statt.

Wie sieht es in der vorlesungsfreien Zeit aus? Wurde Umfrage schon erstellt?

Erik Albrecht macht eine Umfrage, prinzipiell machen wir aber alle zwei Wochen.

TOP 1: Altes Protokoll vom 29.01.2025
Protokollierende: Nik
Wird im konsens angenommen.

TOP 2: Alte Aufgaben

Rundmail

• Wie läuft’s, Alex?
• Alex ist nicht da.
• Es kam letztens eine Rundmail, kam von Alex.

TOP 3: Organisatorisches

Institutsfest Mathe

• Prof Lein organisiert das Institutsfest Mathe und fragt, wer bei uns da mitorganisieren kann.
• Es wäre super, wenn das Mathematiker machen.
• Findet entweder am 25.06. oder am 02.07. statt.
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• Idee: In der Gruppe mal fragen, damit das auch wirklich Mathematiker machen.
• Wäre gut wenn jemand auf Prof Leins Mail antwortet. Liv hat das bereits getan.

Kooperationsanfrage für Ersti-Sponsoring mit BCE

• Wir haben bei der letzten Vefa mit dem BCElern gesprochen, auch wegen der Erstibeutel.
• Idee: Im Namen von zwei Fachschaften fragen, damit wir von größeren Firmen Sachen erhalten.

Wir teilen dann mit den BCElern.
• Kann uns nicht schaden, gerne.

DFM

• Wir müssen wohl die Deutsche Fußballmeisterschaft der Mathematiker organisieren.
• Sollte vom 11.-13. Juli sein in Eisenhüttenstadt.
• Finanzierung sollte so gut wie drin sein.
• Einer von uns muss für den FSR mit der Stadt Verträge unterschreiben. Das ist der Hauptwunsch

von Paul.
• Unterstützung durch Uni in Magdeburg, potentiell durch Chemnitz, Greifswald und andere.
• Ticia möchte von Paul die Berichte der letzten Jahre und die vorläufigen Kosten/Pläne haben,

eine Entscheidung wird auf nächste Woche vertagt.

16:38 Turan betritt die Sitzung.

TOP 4: Finanzbeschlüsse
Es sind 4 ordentliche Mitglieder anwesend. Es ersetzen fehlende Mitglieder in Reihenfolge: Kyra Pei-
kert, Nick Günther, Nik Krzyzaniak und Nici Scheel. Damit sind wir beschlussfähig.

0 Haushaltsplan

• Ticia stellt den neuen Haushaltsplan vor.
• dieser kann bei Bedarf mit Ticia eingesehen werden.

TOP 5: Post und Mails

Post

Physikhaus: Flyer Studieren in Norwegen

• Wird aufgehängt.

Hach Katalog

• geht in den Müll
• Kyra bestellt das ab

Mathehaus: nix im Mathehaus
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Mails

30.01. - [FSR MaPhy] Werbung für Veranstaltung Women in Science - Dialog der Generationen

• wurde letztes Mal schon besprochen

30.01. - Re: [FSR MaPhy] Institutsrat

• nach Amtsübernahme ist gerade viel zu tun.
• Institutsrat wird auf April vertagt. Es soll weiterhin bei 2 IRs pro Jahr bleiben.
• Nehmen wir zur Kenntnis.

30.01. - [FSR MaPhy] Institutsfeier 2025, Personalrat für studentische Beschäftigte

• Prof. Lein organisiert das Institutsfest Mathe
• Wird in Organisatorisches besprochen.

30.01. - [FSR MaPhy] Berufungskommission Poppenhäger (AIP)

• 2 Studis werden gesucht
• Sophia würde gerne dabei sein, Zoë könnte mitmachen, wenn sich niemand findet.
• Wir fragen.

30.01. - [FSR MaPhy] [VeFa] [Extern] Klezmer-Party und Vortrag im KuZe (8.2.)

• am 08.02. 19:00. Band ab 21:00. Eintritt auf Spendenbasis
• "Good Night Imperial Pride (Berlin) ist ein selbstorganisiertes Kollektiv, das anti-autoritäre Kämp-

fende in der Ukraine finanziell und materiell unterstützt. Sie werden vor dem Konzert einen Vor-
trag in englischer Lautsprache zum Thema „Hearing the voices of anarchists fighting for Ukraine“
halten."

• Werbung in Mail. Bitte um Weiterleitung
• Ticia hat versprochen, dass wir das machen.
• Wird im Discord geteilt.

30.01. - [FSR MaPhy] [Extern]Invitation: International Congress (Online), February 22-23

• Spam? Definitiv Spam.

02.02. - [FSR MaPhy] [Extern] Anfrage: ProbandInnenaufruf für Studie an der Charité

• SZusammenhang von Depression, Dopaminmodulation und Entzündungswerten. Hierfür suchen
wir regelmäßig nach Personen mit Depression, ebenso wie gesunden Kontrollpersonen, die an
einer Teilnahme interessiert sind."

• Flyer im Anhang
• Wird im Discord geteilt.

02.02. - [FSR MaPhy] Mitgliederinitiative UP 2025

• Aufruf zur Mitarbeit an der neuen Mitgliederinitiative. Erste Sitzung 13.02. 16:30
• Flyer im Anhang
• Wird zur Kenntnis genommen und auf Discord geteilt.

03.02 - [FSR MaPhy] Talk by J. Rockström, Tuesday 16:15
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• War Gestern

04.02 - [FSR MaPhy] [Extern] Sommer ZaPF in Erlangen 2025 | Anmeldung eröffnet

• Anmeldung für die ZaPF in Erlangen ist jetzt offen.
• Wer möchte mit? Minimum 3 Teilnehmer*innen, max. 4.
• Es gibt ein größeres Interesse.

05.02 - [VeFa] [?] Pub Quiz of student bodies on April 16! // Fachschaftsübergreifendes Pub
Quiz am 16. April!

• Es gibt wieder ein Pub Quiz am 16.04
• Wird auf Discord geteilt.

05.02 - [FSR MaPhy] [Extern] Werkstudententätigkeit

• Es gab ein Job Angebot zur Werkstuditätigkeit im Backend
• wird auf Discord geteilt.

TOP 6: Hochschulpolitik

Untersuchungsausschuss für die Vorgänge der Kündigungen des AStAs

• Nick hat mit Franziska aus dem StuPa Präsidium gesprochen wegen unserem letzten Antrag in
der VeFa und dessen Umsetzung.

• Franziska hat Nick gesagt, dass nicht klar wäre, was die Aufklärung enthalten solle. Man könnte
über die anderen Hochschullisten Anträge in den StuPa einbringen.

• Nick schlägt einen Untersuchungsausschuss vor und fragt nach der Meinung des FSR.
• Es wird vorgeschlagen auf die anderen Anträge zu dem Thema zu warten.
• Bei Fragen zur gestrigen StuPa-Sitzung kann man später mit Nick reden.

BK für Prof. Paychas stelle

• Rico und Turan würden das machen. Ticia kann Stellvertretung machen.
• Angenommen mit (8/0/0).

TOP 7: Öffentlichkeitsarbeit

SetUp von BlueSky

• Nici und Ticia müssten sich nochmal zusammensetzen um die Posts von Insta da zu posten.
• Wird passieren.

Posts zu Updates der Satzung der Fachschaft auf unseren Platformen

• Vielleicht auch speziell auf "Die Fachschaft Mathe/Physik positioniert sich klar antifaschistisch."?
• Wer macht das?
• Ticia, Turan, Nik und Nici kümmern sich darum.
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TOP 8: JahrgangssprecherInnen

Meeting Rechenmethoden Björn

• Björn kommt von der LMU und macht die Rechenmethoden der Lehrämter ab nächste Woche.
• Hat sich mit Lehramt über Wünsche und Feedback zu Rechenmethoden unterhalten.
• Lehramt beschwert sich immernoch über eine Nebenleistung und hätten gerne, die pne auf 50%

abgegeben.
• 5 Abgaben pro Woche sollen im 1. Semester Lehramt sehr viel sein.
• Insgesamt fühlt sich das Lehramt vernachlässigt.
• Lehrämtler und Monos gemischt finden die Lehrämtler in ExPhy nicht gut.
• Aussprache gegen mehr Veranstaltungen.
• Übungskonzept

– Eigenständigkeit ist nicht gänzlich gegeben.
– Es scheint die Freiwilligkeit nicht ganz angekommen zu sein.

• Lehramt kommt nicht zu Veranstaltungen des FSR. Lehramt meint wir machen/posten keine
Veranstaltungen.

• Es muss nochmal mit dem Lehramt Grund Praktikum gesprochen werden.
• Es muss mehr Eigenständigkeit beim Lehramt eingebracht werden. Bspw. mit den kommenden

Übungsleitern.

Turan verlässt die Sitzung 17:38

TOP 9: Sonstiges

Wer hat Schlüssel für das Haus ?

• Tutorin der Erstis hat gefragt am Wochenende die Tür aufgeschlossen zu bekommen für ein
Klausur Tutorium.

• 10 Uhr bis 12 Uhr

TOP 10: Feedback zur Sitzung
• Es wurde viel Geschafft.
• Es war viel los

Verschobene TOPs

DFM
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